

# *La réparation des dégâts causés par Matthew avance d'un pas ferme*

---



Guantanamo, 4 jan. (RHC).- La réparation des dégâts causés par l'ouragan Matthew, début octobre, avance d'un pas ferme.

Un article publié aujourd'hui par Granma, notre principal quotidien indique qu'aujourd'hui 54% des logements endommagés par l'ouragan sont complètement réparés.

Matthew a réduit à des décombres 8 413 logements dans la ville de Baracoa et dans les localités de Maisí, d'Imías, de San Antonio del Sur et de Yateras, dans l'extrême ouest de la province de Guantanamo. 6 552 ont été sérieusement endommagés. 15 235 ont totalement perdu la toiture et 12 138 autres, en partie.

4 803 familles ont acheté à des prix subventionnés les matériaux de construction mais la réparation de leurs logements n'est pas encore terminée.

Des édifices de logements reçoivent d'autre part la dernière touche à Baracoa, la première ville fondée par les colonisateurs espagnols à Cuba.

Les édifices publics sont réparés à 88,4%.

Le service électrique, rappelons-le, a été rétabli 20 jours après le passage de l'ouragan. Pour ce faire, il a fallu tendre de nouveau des kilomètres de câbles, installer des poteaux et 1 771 transformateurs.

Les télécommunications et l'adduction d'eau ont également été rétablis dans les plus brefs délais.

Pour ce qui est des ponts et des chaussées, on vient de terminer un nouveau pont sur le Toa, car celui qui reliait Baracoa à Moa, s'était complètement effondré sous la poussée des eaux. On travaille également en ce moment dans la construction de deux routes de montagnes.

Granma rappelle la contribution solidaire du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement, du PAM, le Programme alimentaire mondial, du gouvernement du Venezuela et l'aide collectée par le peuple cubain dans le reste du pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/117440-la-reparacion-des-degats-causes-par-matthew-avance-dun-pas-ferme>



**Radio Habana Cuba**